
令和５年度学校運営協議会 第３回議事録 

校名 大阪府立布施高等学校 

准校長名 奥野 隆博 

 

開催日時 令和 ６年 １月 25 日（木） 

開催場所 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

出席者（委員） 
松浦 委員、辻 委員、新屋委員 

田中 委員、八木 委員、 

出席者（学校） 奥野 准校長、檜山 教頭、首席、主査、教務部長、 

傍聴者 なし 

協議資料  

備考 学校運営協議会会長 松下 委員、副会長 松浦 委員 

 

議題等（次第順） 

（１）第２回授業アンケート結果（12 月実施）について 

（２）学校教育自己診断結果について 

   （生徒用・保護者用・教職員用 11 月〜12 月実施） 

（３）各分掌取り組みについて【教務部、進路指導部、生徒指導部】 

（４）協議：今年度の取り組みを評価する 

      ー令和５年度 学校経営計画及び学校評価、各種アンケート結果より、 

       取り組みを検証するー 令和６年度 学校経営計画（案） 

（５）その他 

（６）まとめ 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

・授業アンケートについて【確認】 

・学校教育自己診断について【確認】 

・令和５年度 学校経営計画及び学校評価【承認】 

・令和６年度 学校経営計画及び学校評価（案）【承認】 

 

○授業アンケートおよび学校教育自己診断より、全体としての取り組みについては、 

成功していると思われる数値が出ている。 

○若年者の就労支援が社会問題となっている。情報を見る機会がないのではない   

か。VR で企業見学ができるようにしている会社もある。進路支援の一助として、 

 活用のご検討をいただきたい。 

○あいさつ運動等で、先生方が頑張っている姿が見られている。 

 



○在留資格について、今後も家族滞在から定住者への変更等が必要になってくる生徒 

がいると思う。よろしくお願いしたい。 

○人数が増加してきている外国籍生徒を支援していく一手段として、端末・アプリの 

活用を検討してはどうか。 

〇中学校でも、紙の節約のために、会議資料は勿論のこと、生徒や保護者への連絡等 

 においても、ペーパーレス化が進んでいる。 

〇通信が発達してきて、「人とのつながり」が、希薄になってきている。「対面の必要 

 性」を、重視していただきたい。 

〇全体的な感想として、「先生方の頑張り」や「教育活動への取り組み」に、感心させ 

 られた。 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和６年６月 14 日（金）18:00〜19:30 

会場 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

 


